

三本木



アコウ ガジュマル デイゴ

- 9月の目標
- 生活目標 進んであいさつをしよう
責任をもって行動しよう
 - 読書目標 心に残る本を読もう
 - 保健目標 生活のリズムをととのえよう

〒907-0242 石垣市白保73-1
☎(0980)86-7840 FAX(0980)86-7396

学校教育目標

- (1) よく考え進んで学習する子(やる気) → (知) かしこく
 - (2) みんな仲良く助け合う子(思いやり) → (徳) やさしく
 - (3) 体をきたえ最後までがんばる子(健康・元気) → (体) たくましく
 - (4) 自然を大切にし郷土を愛する子(郷土愛)
- 合言葉

1. 行きたくなる学校
2. 帰りたい家庭
3. 住みたくなる地域

※このような学校・家庭・地域を一緒に考えていきたいと思ひます。よろしくお願ひ致します。

●9月の行事予定(※9月3日現在)

※沖縄県の緊急事態宣言(5/23日)～9/12日)のため行事の中止や変更で今後の計画については状況を見ながら随時調整します。

- 1日(水) 夏休み作品展(家庭科室)
- 2日(木) 夏休み作品展(家庭科室)
- 3日(金) 夏休み作品展(家庭科室)
- 6日(月) 安全点検日、あいさつ当番(2年)～10日
- 7日(火) 学級役員認証式(各教室で)、PTA役員会
- 8日(水) クラブ活動
- 20日(月) 敬老の日
- 22日(水) 委員会活動日
- 23日(木) 秋分の日
- 28日(火) 読書月間オープニング集会、人権の日
- 29日(水) 研究授業(5年家庭科)※5校時5年のみ

●10月の行事予定(※9月3日現在)

※運動会が9月から10月の変更に伴い、10月の予定が変更になる可能性がありますので、ご理解ご協力をお願いいたします。

- 1日(金) 家庭学習強化月間、発育計測(低学年)
- 3日(日) PTA作業(1・2・4班)
- 4日(月) 発育計測(高学年)
- 5日(火) お話朝会、安全点検日
- 8日(金) 歯ブラシチェック
- 10日(日) 運動会
- 11日(月) 振替休日
- 12日(火) 校内研修
- 13日(水) クラブ活動
- 14日(木) 子ども支援会議
お弁当の日(おにぎりアクション)
- 20日(水) 委員会活動日
- 21日(木) 修学旅行～22日
- 26日(火) 人権の日

●「感染症の日本史」著者 磯田道史 2020.9.20(※一部抜粋)

・感染のなかに放り込まれたときの、本能的な人間心理は、時代が変わっても、変わらない面があります。病気にともなう「差別」や「恐怖心」については、いつまでたっても、人間は同じようなところがあります。我々は、病気について成功体験だけでなく、失敗体験もたくさんもっています。ひどい差別をしまったり、誤った療法にこだわってしまったりです。その反対に見事に成功してワクチンを開発して、ウイルスをやりにこめたこともあります。その歴史的経験の蓄積を知れば、病気に対して「よりよく生きる」ことができるかもしれません。

●2学期スタート前「気持ち良く迎えられるように！」

日曜日に体育館前の遊具を体育主任がペンキ塗りをしてくれました。その日は他にも事業部長や警備員の宮良さんが三本木周辺等の草刈りをしていただきました。感謝！



●2学期スタート朝の様子です

・一年生



・二年生



・三年生



・四年生



・五年生



・六年生



●望月由衣(もちづき ゆい)先生の紹介



屋比久 文先生の後任で9月1日より、4年生と一緒に勉強をさせていただきます。神奈川県出身なので石垣島、白保の良いところなどを沢山お話し下さい。

※先月の21日に石垣入りしており、健康観察良好です。
(※神奈川県でワクチン接種2回済み)

三本木



アコウ ガジュマル デイゴ

- 9月の目標
- 生活目標 進んであいさつをしよう
責任をもって行動しよう
 - 読書目標 心に残る本を読もう
 - 保健目標 生活のリズムをととのえよう

〒907-0242 石垣市白保73-1
☎(0980)86-7840 FAX(0980)86-7396

学校教育目標

- (1) よく考え進んで学習する子(やる気) → (知) かしこく
- (2) みんな仲良く助け合う子(思いやり) → (徳) やさしく
- (3) 体をきたえ最後までがんばる子(健康・元気) → (体) たくましく
- (4) 自然を大切にし郷土を愛する子(郷土愛)

合言葉

1. 行きたくなる学校
2. 帰りたい家庭
3. 住みたくなる地域

※このような学校・家庭・地域を一緒に考えていきたいと思えます。よろしく願い致します。

●令和3年度 2学期始業式 校長あいさつ

白保小学校の皆さんそれから先生方おはようございます。今日から2学期のスタートです。ふつうなら体育館で始業式を行います。新型コロナウイルス感染者予防のため各教室で行います。朝の検温の時にみんなの元気な顔を見ることができ安心しました。

1学期の終業式を振り返り二つお話しします。

まず一つ目、1学期の終業式に6年生の代表と4年生の代表がとってもいい感想を話してくれました。その中で6年生の李華(モモカ)さんは「失敗から学ぶこと」、4年生の奈央(ナオ)さんは「考えて行動すること」という話をしていました。この言葉は6年生や4年生だけでなく他の学年でも大事なことです。是非みんなも「失敗から学ぶ子」「考えて行動できる子」になってほしいと思います。

二つ目は「夏休みは、何かに挑戦してみよう!」と言ったことを覚えていますか?

- ①すっかり忘れた人もいるかもしれませんが忘れた人は、
→今からでもいいので自分の挑戦したいことにチャレンジ! して下さい。
- ②何かに挑戦することができた人は、
→次の新しいものにさらに挑戦して下さい。
- ③考えたけど見つからなかった人は、
→挑戦できそうなことを考え続けて下さい。

今年は、オリンピックが東京を中心に開催されました。8月24日からは、パラリンピックが開催されています。パラリンピックは、テレビや新聞を見て分かるように体の不自由な方(目が見えない方、車いすの方、手や足がない方など)がその中で国の代表として自分のできることに「挑戦」しています。自分のできることに「挑戦」している姿は、とても素晴らしいことだと思います。なので皆さんも自分のできることに「挑戦」してほしいと思います。

2学期は、運動会、修学旅行、しらほっ子発表会と大きな行事を予定しています。自分のペースで「失敗から学ぶ子」また「考えて行動できる子」になって下さい。失敗してもいいんです。学校は「失敗するところ」また「考えるところ」です。「たくさん失敗して」「たくさん考えて」行動してほしいと思います。

令和3年8月30日
石垣市立白保小学校
校長 入嵩西 清幸

●安全マップ作成に係る実地調査を終えて

- 1 日 時 令和3年8月26日(木)16時～
- 2 場 所 白保1班から5班の危険箇所等
- 3 調査員 白保駐在、白保公民館治安部長、白保小校長
しらほ幼稚園職員、白保中学校生徒指導担当
※調査員については、コロナ禍なので少人数
対応しましたのでご理解下さい。
- 4 その他 下記写真は、気になる箇所の一部です。



御嶽前がキビで死角になる(収穫後で開けていますが)



倒壊しそうなブロック塀①



倒壊しそうなブロック塀②



うっそうとした草むら



街灯がないので



右奥から

※取りまとめの上がない班もありましたが、出ている分を確認しました。お忙しい中、各班長の皆様ありがとうございました。感謝です!

SDGs(持続可能な開発目標)達成に向けた教育

